

## DIMITE EL APODERADO DEL "MADRID"

MADRID, 11. — En fuentes próximas al Diario "Madrid" se afirma que don Antonio García Trevijano ha presentado su renuncia como apoderado de la empresa "Madrid Diario de la Noche, S.A."

Enterado de la decisión del Ministerio de Información y Turismo —dijo el señor García Trevijano— inmediatamente pongo a disposición del Consejo de Administración del Diario "Madrid" y de don Rafael Calvo Serer la función que actualmente estaba desarrollando como apoderado de la empresa. Espero que se me indique el nombre de la persona idónea para cumplir esta misión para que yo proceda inmediatamente a otorgarle la correspondiente escritura de apoderamiento. Por su parte, el presidente del Consejo de Administración de la empresa editora, don Rafael Calvo Serer, no acepta la dimisión del apoderado, según comunica Europa-Press, ratificándole en sus poderes.

N. de R. — Sin duda, el señor García Trevijano se refiere a la respuesta del ministro de Información y Turismo a la pregunta que, durante la reunión que el señor Sánchez Bella mantuvo ayer con los directores de periódicos y agencias de Madrid y Barcelona, formuló el director de "El Alcázar", señor Gibello, en el sentido de si, sustituido el señor García Trevijano como apoderado de "Madrid, Diario de la Noche, S.A.", podría firmarse el contrato con la Organización Sindical. El señor Sánchez Bella afirmó que el punto de vista de su Ministerio era favorable.

### GARCIA TREVIJANO, SIN PASAPORTE

El señor García Trevijano, por otra parte, y según fuentes próximas al Diario "Madrid", ha hecho entrega de su pasaporte, a petición de dos agentes de la autoridad que se personaron en su domicilio. — (Logos).